

Fontès

Voyage au pont du Gard, sur les traces des romains



■ A l'époque romaine, la construction de l'aqueduc a permis d'alimenter en eau la ville de Nîmes.

Juste avant les vacances scolaires les élèves des classes CE1, CE2, CM1, CM2 ont effectué une belle sortie au pont du Gard. Après le trajet en bus, nos jeunes fontésols sont partis pour la journée afin de découvrir l'une des plus belles réalisations de l'époque romaine. Et dès leur arrivée sur le site les enfants ont été surpris

et émerveillés par ce magnifique monument classé au patrimoine. Lors de la visite, le guide leur a expliqué la vie quotidienne des romains. Les élèves ont également visionné un petit film retraçant la vie de l'époque et la construction de l'aqueduc qui a permis d'alimenter en eau la ville de Nîmes. Après une pause repas,

nos jeunes touristes ont suivi deux guides qui leur ont fait traverser la partie la plus élevée de l'aqueduc. Un cheminement qui a fortement impressionné la plupart d'entre eux. Et c'est après cette belle et instructive visite qu'ils ont repris le chemin de l'école de Fontès.